



Pouvoir d'achat la CFDT reste mobilisée !

Le pouvoir d'achat des fonctionnaires diminue notamment à cause de :

- La hausse de l'inflation (+ 2,9 % en **janvier 2022 sur l'indice des prix à la consommation sur un an**) dont la moitié est due à la hausse du prix de l'énergie
- 10 ans de non revalorisation de la valeur du point d'indice
- L'absence de négociation sur les carrières qui conduit à des situations intenable :
 - Les agents de catégorie C restent 4 ans au SMIC avant une augmentation de... 8 euros/mois !
 - Les agents de catégorie B sont recrutés, comme les agents de catégorie C, à un indice correspondant au SMIC !
 - Les agents de catégorie A sont recrutés à un indice supérieur au SMIC de seulement 13,7 % !

Si la CFDT acte favorablement la diminution de la durée de carrière de la catégorie C, cette mesure ne peut pas remplacer une négociation générale sur les carrières et les promotions.

A ne pas vouloir négocier sur les carrières des catégories A, B et C, le ministère de la Transformation et de la Fonction publiques en est réduit à revaloriser les premiers indices de la catégorie C au niveau du SMIC avec pour conséquence de tasser un peu plus le déroulement des carrières.

Ce que veut la CFDT Finances :

Valoriser les niveaux de qualifications réellement exigés au recrutement

- Un indice majoré minimum pour le 1er échelon du 1er grade de la catégorie C équivalent à au moins 120% du SMIC
- Un indice majoré minimum pour le 1er échelon du 1er grade de la catégorie B équivalent à au moins 140% du SMIC
- Un indice majoré minimum pour le 1er échelon du 1er grade de la catégorie A équivalent à au moins 160% du SMIC

Valoriser les carrières

- Une amplitude minimale de 2 entre le premier et le dernier indice
- Un déroulement de carrière sur 2 grades minimum au Ministère

Sauvegarder le pouvoir d'achat

- Seule une hausse de la valeur du point peut répondre aux conséquences de l'inflation
- Un parc de véhicules professionnels électriques ou hybrides pour éviter l'usure des véhicules personnels et les frais de stationnement
- Une revalorisation du montant du barème kilométrique
- Une revalorisation des forfaits mobilités douces (vélo etc.)
- Le développement du télétravail lorsque cela est possible

Ne laisser personne au bord de la route

- Parce que la question du pouvoir d'achat concerne tout le monde, la CFDT s'est engagée avec plus de 60 organisations pour que ne soient plus dissociées les questions sociales et environnementales. Ce ne sont pas moins de [90 propositions dans le cadre du pacte du pouvoir de vivre](#) qui apportent des réponses concrètes aux difficultés exprimées par une grande partie de la population, et plus particulièrement la plus fragile.



“ DES AGENTS FORMIDABLES,
UNE VALEUR DU POINT FORT MINABLE ”

VOTRE VOIX
NOTRE ACTION
— VOTEZ CFDT —
LE 8 DÉCEMBRE 2022



C'EST INACCEPTABLE
Oui, le service public est une richesse,
ses agents et agentes aussi !

Pas de politique de la chaise vide, pas de revendication simpliste ou démagogique :
Avec la CFDT, je demande l'ouverture d'une négociation sur les carrières et les rémunérations.
Le Gouvernement doit s'engager sans tarder pour le pouvoir d'achat de ses agents et agentes publics,
comme il encourage les employeurs du secteur privé à le faire !

Expression libre	Signature
<input type="text"/>	<input type="text"/>